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Vivo in Italia (a Roma) già da 30 anni, ma ho sempre mantenuto uno stretto legame con la 
Russia e con la mia città natale, Mosca.  

In Italia, sono stata sempre impegnata nelle attività commerciali, culturali e sociali. Nella 
sfera dei miei interessi principali c'erano sempre stati il giornalismo e il fotoreportage.  

Avendo delle conoscenze ed esperienze nel settore dell'enogastronomia, partecipo in 
qualità di esperta e giornalista nei vari eventi tematici che si svolgono sia a Roma che in 
tutta Italia. Su di essi (anche come su di altri eventi culturali: festival, forum, presentazioni, 
balli storici, mostre d'arte, fiere, settimane della moda, serate di poesia...) pubblico gli 
articoli (sia quelli della stampa periodica che quelli online) in russo e in Italiano.  

Conoscendo personalmente molti chef, ristoratori e produttori vinicoli e agricoli, conosco le 
tendenze dello sviluppo del settore enogastronomico in Italia. Uno degli obiettivi del mio 
lavoro giornalistico è quello di promuovere per il pubblico russofono, in Russia e in Italia, la 
cultura del mangiar bene, delle tradizioni alimentari e culinarie italiane, della dieta 
mediterranea, dei cibi e vini "Made in Italy"... 


